
1 

平成２９年度第２回（第４１回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会  
日時：平成２９年５月１３日 PＭ６：３０～９．３０ 

場所：桜が丘市民会館    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

（文中敬称役職名略） 

１． 序 

標題について第２回協議会を開催した。 

 

２． 参考資料 

本日の打ち合わせには以下の資料を使用した。（△は一部使用） 

○(1) 標題と同一レジメ：H29.5.13 

  ○(2)（仮称）３市共同資源物処理施設整備事業スケジュール：H29.5.13  

  ○(3) 平成 29年 3月 28日(火)実施 施設見学会報告書(岡田専任者提出資料)  

：H29.5.13 

×(4) 懸案事項確認表（施設建設の部／岡田専任者提出資料）：H29.5.13 

△(5) 要求・確認事項リスト（山崎専任者提出リスト）：H29.5.13 

×(6) ごみ量予測についての質問内容（山崎専任者提出資料）：H29.5.13 

△(7) 片山参事の施設８時間稼働発言について：H29.5.13 

×(8) 資料１ごみ処理の実績資料：再配布 H29.5.13 

×(9) ３市の廃棄物排出量の実績と予測：再配布 H29.5.13 

×(10) 一般廃棄物処理基本計画（平成 26年 3月策定）における容器包装プラスッチッ 

ク移行計画目標：再配布 H29.5.13 

○(11) 協議用図面：H29.5.13 

×(12) 組成分析の傾向（組合データ使用）(山崎専任者提出資料）：再配布 H29.5.13 

△(13) 小平市の容器包装プラスチックの目標資源化量の根拠と組成分析のサンプル量 

：再配布 H29.5.13 

×(14)３市のごみ排出量予測グラフ ：再配布 H29.5.13 

 

３． 議事進行 

3.1. 議事録の質の向上があったがその理由は（山崎）     

 (1) ICレコーダー２台の利用で精度が上がったと思われる。（組合） 

(2) 業者 or 組合のいずれの精度が上がったのか？ 要継続調査をお願いしたい。（山

崎） 

 

3.2. 事業スケジュール（２(2)項資料による） 

(1) 解体工事の早期化の理由（森口） 
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（2）業者名表記看板がないが。（森口） 

   （現在表記のまま） 

 

(3) 日程 

(a) 5/16：都市計画審議会（組合） 

 

(b) 長期包括的運営事業発注支援 

  平成 32年度以降に変更（組合） 

 

(c) 解体工事関係（No.14）（東大和市） 

  １棟：先発（解体費用支払いずみ） 

  ２棟：後発（解体費用未払い） 

       日程通り   表記は別途 

  ・事前に連絡すべきであった、申し訳ありません。（中山） 

・戸別配布（全戸）             

   イーストのみか？（センター、ウエストは未配布）：森永全戸配布 

                         ノース（東大和市判断） 

            （掲示版表記もなし） 

・配布責任部門：東大和市 

・配布時期：来週水曜日迄（全戸配布）   （各棟と調整済み後） 

・４者で打ち合わせ確認をしている事を理解して行動して欲しい。（小川） 

・解体工事 

 更地化する工事（組合） 

・スケジュール表変更する。（松本）                    

(d) 見積表(No.7)についての質問（坂本） 

  現在調整中（実施設計中）：組合 

  （性能発注方式と言う） 

｢瑕疵担保期間｣が過ぎた後、メーカー関連企業は別の運営会社にするかの 

検討をしたい。 

      

 3.3. 施設見学報告（２．(3)項資料による）（岡田） 

  ・プラザ施設の再検討をお願いしたい。 

  ・東大和市の場合ベールは、即日、全量排出は出来ない。（残分はある） 

  ・東大和市の場合プラザ施設は欲しい。（森口） 

 

3.4. 排気口関連事項（２．(11)項資料による） 

  (1) ・平面図、導線図、配置図（１階）、工場配置図（２～３階） 

    ・排気口位置図（屋上）、断面図（建物） 
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(2)  平成２８年４月：会議録関係 

  ２７／２８ページ：文書冒頭の内容を追記して戴きたい。（森口） 

  （仕様について聞いてもそれは賛成している訳ではないと言う主旨の文章） 

  ・了解しました。どこに表現するかは組合側で検討します。(組合) 

 

(3) 屋上の立体図及び煙の流れの説明が欲しい。（岡田）  

  ・プラントメーカーに協力 ： 次回説明を目標にする。（組合／東大和市） 

(4) 住民が理解出来るような資料の発行をして欲しい。（玄應） 

  （住民報告用として使用したい） 

  (a)資料作成は検討する。（組合／東大和市） 

(b)出前講座の要請があれば協力します。（東大和市） 

 

 3.5. 福利厚生施設の設置 

    設置致します。（組合）   

 

3.6. ゴミ量の回答状況（山崎） 

   回答状況で理解出来ない内容がある。         ｢回答目標日程：２ week｣  

   この為、再質問事項について再検討を          （組合） 

お願い致します。（計算方式 etc.）（２．(6)項資料） 

 

3.7. 面積の件（東大和市） 

   16,000㎡（全体）       新工場による 

      9,100㎡ 衛生組合   ＋3,700㎡ 新規借用追加 

      残分：小平市 

 

3.8. ８Ｈ稼働の件（山崎）  

   内容を見て戴きたい。 

 

3.9. 資料配付の件（山崎、森口）  

   ・別途調整する。（組合） 

   ・積み残し議論リストの追加も考慮して戴きたい。（坂本） 

 

次回打ち合わせ：６月１０日       サイン 

 


